

En Baltique pour quelques semaines

Mai – juin 2004 - J-P Kirsch



Arrivée chez son ami dentiste dans le nord de l'Allemagne.



Le voilier peut quitter le jardin où les dernières finitions ont pu être achevées.



Enfin à l'eau ! Les principaux intervenants posent pour la « photo de famille »



A votre santé pour la première sortie en mer !





Le montage du gréement ne peut évidemment pas concurrencer celui du



mais il a fallu faire l'acrobate quand même !

Le soir venu on apprécie le calme au soleil couchant





Après s'être fait chahuter dans un bon coup de tabac, on est bien content de se retrouver au port après l'accalmie. Cependant, e retour prévu initialement n'ayant pu se faire, le bateau va rester pour l'instant au port avant la prochaine course ...



Photos J-P K. - juillet 2004